



.....beginnen bald! Das Signal dazu gab dieses Jahr das Hornquartett „da caccia“.

Auf ihrer mobilen Bühne, dem Rollenden Georg, waren sie am vergangenen Donnerstag auch im Bürgerpark zu Gast und gaben interessiertem Publikum ein ca. halbstündiges Konzert. Und ein persönliches Ständchen, nur für unsere Tagespflege-Gäste gab es im Anschluss, da unsere schwerhörigen Gäste nur wenig von dem draußen gespielten mitbekamen.

Vielen Dank an die vier Hornbläser aus Polen, Italien, Spanien und Deutschland. J

